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Beantwortung zur Anfrage 382/2020 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 6520-02 

Stuttgart, 18.01.2021 

Beantwortung zur Anfrage 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

AfD-Gemeinderatsfraktion             
 

Datum 

17.09.2020 
 

Betreff 

Welche Maßnahmen zur Befriedung und Verbesserung bezüglich der sogenann-
ten "Chaos-Häuser" in Degerloch möchte die Stadt ergreifen?      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

Die Verwaltung beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
Die zwei genannten Gebäude in der Reutlinger Straße wurden am 30. September 
2020 durch das Amt für öffentliche Ordnung geräumt, nachdem der Eigentümerin die 
weitere gewerbliche Zimmervermietung untersagt wurde. Sowohl die Eigentümerin 
als auch die Bewohner kamen den Maßnahmen ohne weiteres nach. Die Persona-
lien der Bewohner wurden nicht erhoben, weshalb keine Aussagen zu deren Her-
kunft getroffen werden können.  
 
Um eine entsprechende gewerbliche Belegung der Häuser zu vermeiden, wird in der 
Folge eine baurechtliche Nutzungsuntersagung geprüft. 
 
 
In Vertretung 
 
 
 
Dr. Fabian Mayer 
Erster Bürgermeister 
 



Seite 2 

Verteiler

<Verteiler> 

 

   


